

Jacques Bailleux  
Conseiller municipal indépendant

Le dernier article du groupe majoritaire dans la source de novembre 2024 avait bien débuté, avec des termes comme démocratie, liberté d'expression, diversité d'opinions...puis, le dérapage. Les rédacteurs qualifient les arguments de l'opposition de délétère, pinaillage, jérémiades...Outre la petitesse du propos, ce que nous devons retenir, c'est le mépris que ces rédacteurs affichent pour ceux qu'ils ne pensent pas comme eux. Mépris que nous pouvons percevoir dans d'autres instances et cela est déplorable. Une autre politique municipale est possible.